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まじめに、おもしろく。

通
算

会派ニュース（このマガジンは政務活動費で発行しています）	

会期延長で新年度予算は成立。 

こがおもが�

約5年間主張
し続けた、

公共施設マ
ネジメントに

関する基金、
ようやく�

創設へ�

庁舎等建設についての3/16市長発言もあり、会期を延長した市議会定例会は、何とか3/28	  に閉会しました。新年度予算
は成立しましたが今後への期待も大きな不安も入り混じった雰囲気です。	  
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期待と不安 

賛成	 反対	

こがおも②、自民信頼⑤	  
みらい③、公明③、ネット①	  
市民会議①、元気！①	

共産③、カエル会①、情
報公開①、緑つながる①	

庁舎跡地活用 
本庁舎等、保健セン
ターをはじめ新庁舎
等竣工の後の跡地活
用について検討	  

多胎育児支援 
3歳未満の多胎児家
庭対象。面談をするこ
とで子ども商品券（2.4
万円分）を配布	  

市立公園 
民間活力導入 
212の市立公園の管
理を民間に包括委託
するにあたっての調
査・準備	  

自治体DX 
住民票交付手数料等
のキャッシュレス決済、
リモートワーク、公民館
オンライン講座システ
ム等	  

医療的ケア 
児支援 

関係機関の調査を行
う連携推進協議会の
設置、市内保育施設	  
への訪問看護委託	  

新庁舎等
建設は

市長がボ
ールを

持ったま
ま止まっ

てるけど
…�

ようやく

協議会
設置へ�

すべてをご紹介できませんが、環境教
育＆啓発事業、「保育の質」のための
オンライン研修、学校施設の改修・修
繕やトイレ整備、協働理解促進研修、
認知症グループホーム整備、梶野公
園・三楽公園整備工事等の事業予算
も組まれています。	  

こどもオンブズ 
子どもの相談・権利擁
護機関、９月開設（予
定）。関連する人件費
や賃料・備品等	  

待望の�
機関！�

466 88 
億円 . 

R4年度小金井市一般会計	

民生費が前年比5％増（11.8
億円増）、土木費が前年比
10.5％増（3.9億円増）、コロ
ナの影響もあり衛生費の中
の保健衛生費が32％増（4.6
億円増）などが増加の要因	

かねてから問題提起してきた、
多胎児家庭支援への取組、産
後ケアの利用料金の見直し、
庁舎等建設事業に関連した跡
地活用、小学校トイレ洋便器
化、小学校児童数増に対応す
るための増改築基本計画、公
民館のオンライン講座管理シ
ステム導入、もくせい教室の充
実化、放課後子ども教室の平
日5日開催をめざす動きなど、
数多くの施策展開が見られる
ことは大いに評価できる。	

特集�

ICT化すら遅れてきた小金井市。課題は人材確保と組織改革�

産後ケア事業、利用しやすく 
利用料金が他市と比較して高いこと
もあり利用率が低かった。利用料を
半額に見直しへ	  

その他にも	

何度も指摘し実現しました！�
新規事業では
ないけど	  

（抜粋） 
2年越しですが実現しました！�

市長給料�
1ヶ月のみ�

10％OFF？�

学校建替えの積立もゼロな現状�

板碑が�
出た！！�

庁舎等建設
問題は今後
どうなる？� What?	

新年度 
スタート！ 

いろいろあるけど…	  

こがおもの賛成理由	  



Topics★	

shirai10629@gmail.com 

kogaomo.com/ 

【事務所】東町4-38-27 201号 

問い合わせ・ 
ご意見はコチラへ 

080-4004-5927 

白井 亨（幹事長／小金井市議会議員・3期目）	 水谷 たかこ（副幹事長／小金井市議会議員・2期目）	

小金井市議会　会派	

tamimin612@gmail.com 
090-4799-0680 

QRでWEBへ	  
簡単アクセス	

総務企画委員、議会運営委員、庁舎等建設及び公共施設
マネジメント推進調査特別委員（委員長）	

厚生文教委員、行財政改革推進調査特別委員会（副委員長）	

◯超党派で“気候危機アクション”を実施	

◯平代坂遺跡の見学会に参加してきました	

3/25（金）、武蔵小金井駅南口フェスティバルコート
前にて、気候危機アクション	  in	  KOGANEI	  としての宣
伝活動を実施。小金井市は今年1月「気候非常事態
宣言」を発出しており、今後市としての取組にもご注
目ください。	

前原3丁目の大規模な住宅開発地にて出土した
1300年代等の遺跡の見学会が3/26（土）に行われ
ました。当日は1,000名を超える参加者があり、市民
の関心の高さがうかがえます。	

5会派5名	  
が参加	

◯閉会中の市議会の会議・視察の予定	

あくまで啓蒙活動の呼びかけですが、今後は超党派で政策提案も考えていきたいですね	

小金井市は国分寺崖線に沿って遺跡が残っており、貴重な文化財です	

4/4・8・12	  	  会派代表者会議（非公開）	
4/15	  	  	  	  	  	  	  議会運営委員会視察	  
4/19	  	  	  	  	  	  	  	  全員協議会（コロナ関連）	
4/20	  	  	  	  	  	  	  	  庁舎＆公マネ特別委員会	
4/25-‐26	  	  議会運営委員会・視察	
4/28	  	  	  	  	  	  	  	  厚生文教委員会	
5/9	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  建設環境委員会	
5/17	  	  	  	  	  	  	  	  行財政改革特別委員会	
5/19	  	  	  	  	  	  	  	  議会運営委員会	
5/23-‐24	  	  	  建設環境委員会・視察	
5/24	  	  	  	  	  	  	  	  総務企画委員会	

2年ぶりの
視察も	

定例会	  
ピックアップ！	  

公共施設	  
マネジメントの	  
基金創設へ！	  

この定例会は庁舎等建設のみならず、今後に向け
て新たな動きも色々とありました。提案が実った案件
も多いです。ピックアップして一部をご紹介します。	

繰り返し�求め続け�
約5年�

今定例会、基金設置条例が�
提案され、特別委員会で可決�

これから一斉更新等に向け多額な財

源が必要なのに、多摩26市で小金井
市のみこの基金がありませんでした	

小金井市は「DX」以前に自治体ICT
化が遅れてきました。情報政策の
担当もおらず計画もないことを2年
以上前から指摘してきたところです。
DXが国の政策になり、担当配置を
求め続けてきました。4月から配置
されます。市が消極的な民間人材
登用は引き続き提案し続けます。	

決議	  

意見書	  

Pick	  up!	  

Pick	  up!	  

「第5次基本構想に基づき、国分寺崖線の緑と自然
の保全を求める決議」を賛成多数で可決しました。	
今後策定される都市計画マスタープランにおいても、「この基本構想に即し、
国分寺崖線の緑と自然を保全し、魅力あるまちづくりを推進する」ことを強く
求める内容です。	

自治体DX	  
担当配置へ！	  

以前から�強く提案�

「児童手当の所得制限撤廃を求める意見書」を	  
全会一致で可決し、政府へ送付しました。	
臨時給付金（10万円）を機に、所得制限への批判が大きくなりました。まず
は、制度設計の基礎になる児童手当から見直しを求めています（全会一致）。	

庁舎等建設に関する
諸々と今後について	

報告	  

庁舎等複合施設建設に向けた決意と
しての決議を、全議員署名で可決	

議長を除き

出席者全員

が署名	

「議会にも一定の責任があ
る」ことも明記し、「庁舎等複
合施設の建設に向けて、市
長と市議会の協議の場にお
いて、着工可能な成案を得
られるよう全力を傾注する
ことを表明する決議」を本会
議にて議長を除く出席者全
議員が署名し可決	

市長給料10％（1ヶ月のみ）減給す
る条例、賛成⑮反対⑦で可決	

その後	 その後	

庁舎等建設の具体的な方針が提示でき
なかったこと、会期延長となった点につ
いて市長の責任を明確にする条例が市
長から提案がありました。内容は4月の
市長給料96.5万円から10%減額して
86.85万円にするもの。「こがおも」は反
対しています。市長のみの責任ではな
いし、この減額で責任を取ったと勘違い
してほしくないためです。	

その後	

市議会、「協議の場」立ち上げ
に向け既に議論スタート	

市長を待っていても始まらないことがわ
かったので、既に議会内で場の持ち方
について議論を進めています。	

この4ヶ月間の市長の言動及び、3/3議会の炎上、3/16の市長発言「設計と
建設時期の大胆な見直しも含め、議会と協議する場を持ちたい」
に至る経過については、前号（vol.130）でご紹介した通りです。	




